

ぬーばプロジェクトは、ピザで被災地の子供たちに笑顔届けたいという気持ちで活動しています。

ぬーばプロジェクト

ピザで子供たちを元気に！



ホーム

スケジュール

レポート

ご協賛のお願い

プロジェクトへの想い

ご支援企業

いいね! <12



ぬーばちゃん



ぬーばオジサン



ぬーばくん

手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



レポート ～過去の訪問実績～

54



2014/11/07

陸前高田市 高田保育所

陸前高田市立高田保育所でのピザ作り体験教室です。

高田保育所は、約90人の園児が通う陸前高田市で一番大きな保育所です。

震災前は高田商店街からさらに奥に位置していたため、まさか津波が襲ってくるとは想像もしていなかったそうです。

しかし、建物は津波で全壊となり、現在は米崎保育園の旧園舎に間借り中。

運動場が狭く、運動会は隣の米崎保育園の運動場を借りて行なうそうです。

一日も早く、新しい保育所の建設が実現すると良いですね。

今日はその仮園舎で『ちびっ子たち』による初めてのピザ作り体験教室です。

東京では季節はずれの台風の影響で肌寒く、雨模様・・・

でも、ここ陸前高田市の朝の気温は12℃と暖かく、快晴です。

朝一に園舎に乗り込み、準備を進めていると、出勤前のお父さんやお母さんに連れられて次々にちびっ子たちが登園してきました。

始めて見るピザ釜搭載のトラック ぬーば号を興味津々覗いています。

“わーい！今日はピザを作る日だ！！”

と楽しみに待っててくれた子もいるようです。

そんなみんなを笑顔にできるように、ぬーばスタッフは頑張ります。

最初は39人の年少さんたちのためにピザをプレゼント！

次は51人の年長さんたちのピザ作り教室！



先生が要領良く、てきぱき、てきぱきと段取り開始！
ぬーばスタッフタジタジです。・・・

一生懸命生地を伸ばし、トマトソース塗っている子・・・
トッピングの順番を忘れて悩んでいる子・・・
顔が粉まみれの子・・・

でも、みんな楽しそうです。！

完成したピザは、丁寧に勝又シェフが焼き上げます。
ちょっと人数が多かったので、最初と最後の子で時間差が出てしまいました。
みんなごめんね・・・

でも、自分で作ったピザはとっても美味しいって言ってくれたね。

最後は、みんなからの“ありがとう”のご挨拶をもらいました。
こちらこそ、みんなの笑顔に“ありがとう”。・・・

今回、初めて参加した『まき爺！』子ども達の人気ものでしたね！

みんな また会おうね！



[≪前のレポートへ](#)

[レポート一覧に戻る](#)

[次のレポートへ≫](#)

次はあなたの街に！
ピザと笑顔をお届けします！

